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８月議会　田中のぞみ議員の質問から

　 田中：国保料、保険証、各種料金等市からの郵便

物について、他の郵便物と区別できないため、点

字マークが必要。また、災害ハザードマップ、ゴ

ミの出し方などは早期の対応が必要。全庁的な改

善が求められるが責任所在があいまい。障害福祉

課こそが中心になって、対象者やノウハウなど協

議する場を持つべきではないか。視覚障害に限ら

ずハンディキャップを持つ方の不便さについて、

対応できる仕組みは機能しているのか。

　 保健福祉局長：協議の設定なども含めて何が出来

るか検討したい。障害者施策については、当事者

や市民の方からの意見や要望を聞きながら、障害

者プランや障害福祉計画に反映していきたい。
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　 田中：北長瀬みずほ住座建て替え事業の入札に際

し、併設施設が保育園の場合に「認可外保育園」

を限定したのはなぜか。待機児童が「認可外保育

園」に入っても待機児童解消に寄与しない認識は

あるか。なぜ、募集要件を議会に示さなかったの

か。岡山っ子育成局は、認可化に向けて働きかけ

たのか。

　 都市整備局長：保育園の場合「認可」が需要数に

左右されるため、募集時点で確証の無い「認可」

を除外した。342人という規模で待機児童解消に

寄与すると考えている。「認可外保育園」条件に

ついては、議会報告は必要ないと判断した。

　 岡山っ子育成局長：働きかけていない。
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　 田中：岡山市は点字ブロック発祥の地で、今年で

ちょうど50年。しかし、市街地中心部でも未設置

区域や、はがれたり壊れたりしている箇所がたく

さんあり（写真１）、交差点等では、途切れた先

がどこにあるか分からない（写真２）。道路だけ

ではなく、公民館など全庁的に定期的な点検を呼

びかけるべきではないか。道路については、点字

ブロックの整備計画を持つべきではないか。

　 都市整備局長：要望に応じて随時対応している。

整備計画は持っていない。今後も当事者との懇談

を参考にしたい。

　 保健福祉局長：呼びかけなど何が出来るか検討し

たい。
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ここから
再スタート

どうやって
分かる？

市有地に認可外保育園はありえない
私立園長会も

白紙撤回を要
求

市の郵送物やマニュアルに点字版を
全庁的な改善

と

早期の対応を
！

点字ブロックの点検と修繕を
発祥の地に

ふさわしく！


